

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Ajuste en recorridos de rutas del MIO](#)
[Google Noticias](#)

▪ [Congelar el pan ofrece múltiples beneficios](#)

■ Madera legal

29 empresas forestales caleñas reciben certificación ambiental del Dagma



Foto: Alcaldía de Cali

EMPRESARIO

Jueves 7 de Noviembre, 2024

Veintinueve empresas forestales de Cali fueron certificadas por el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, en reconocimiento a sus buenas prácticas ambientales, una medida que busca preservar la riqueza del litoral Pacífico colombiano y asegurar la procedencia legal de la madera comercializada.

Este reconocimiento también posiciona a Cali como la ciudad de Colombia con más empresas forestales certificadas.

De las 72 empresas forestales activas en Cali, 29 recibieron la certificación que otorga el Dagma, avalando el uso sostenible y responsable de los recursos forestales a través del "Libro de Operaciones Forestales", un sistema de registro que permite a las empresas controlar la trazabilidad y legalidad de sus productos.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Mujer muere tras ser abandonada con herida abierta durante cirugía plástica en clínica de garaje](#)



[DJ Exotic entre la vida y la muerte tras tiroteo en motel de la vía Cali-Jamundí: esto se sabe hasta el momento](#)



[Hoy es el último día de la COP16 en Cali: eventos imperdibles para el gran cierre](#)



[¿Cómo roban tus datos de la tarjeta de crédito? Lo que debes saber](#)

Según el director del Dagma, Mauricio Mira Pontón, esta certificación busca combatir la tala ilegal y frenar la deforestación en el Chocó Biogeográfico.

“Comprar madera de origen legal es clave para proteger el patrimonio natural del Pacífico”, afirmó.

Beneficios para el sector y la economía

Para los empresarios forestales, cumplir con la normativa ambiental tiene ventajas económicas, además de las ambientales.

Jaime Alberto Gutiérrez, representante de uno de los negocios certificados, explicó que trabajar bajo la regulación ambiental no solo beneficia a los ecosistemas, sino que también fortalece las relaciones comerciales al atraer clientes que buscan proveedores certificados.

“La madera legal asegura la sostenibilidad de la industria, evita la tala indiscriminada y garantiza una oferta de materia prima a largo plazo”, señaló Gutiérrez.

El impacto de la tala ilegal, que representa el 42% de la producción maderera en Colombia, según el Banco Mundial, afecta gravemente los ecosistemas locales y nacionales.

Las prácticas de tala sin control interrumpen los ciclos naturales de los bosques, afectando la biodiversidad y la capacidad del bosque para regenerarse.

Control y vigilancia en el comercio de flora y fauna

Tras la entrega de certificaciones, el Dagma, la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, y la Policía Ambiental, en coordinación con la Secretaría de Movilidad Distrital, realizaron un operativo de control al comercio de productos forestales en el CAI Forestal, ubicado en la vía al mar.

Este operativo verificó la procedencia de productos madereros y controló posibles infracciones en la comercialización de flora y fauna silvestre.

Cifras del sector maderero en Cali

Datos del sector forestal indican que, en 2023, ingresaron legalmente a Cali más de 27.723 metros cúbicos de madera de especies silvestres.

Esta cifra representa un aumento en el consumo de productos legales y evidencia un crecimiento en la conciencia ambiental entre consumidores y empresas.

Las autoridades recuerdan la importancia de optar siempre por madera certificada para apoyar la sostenibilidad y evitar contribuir a la deforestación ilegal.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
